

Gobierno Regional de Ica



NOTA DE PRENSA Nº 169-2014-GORE-ICA/U.I.I.

ICA CUENTA CON AMBULANCIA AÉREA AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DEL PAIS Y NUESTRA REGIÓN



El Gobierno Regional de Ica a través de la Dirección Regional de Salud, La Empresa Air Majoro S.A, presentaran ante, periodistas y comunicadores la primera Ambulancia Aérea en el País y en la Región, un proyecto hecho realidad que marcará la historia y mejorara los servicios de salud en nuestra región.

El Servicio de Ambulancia Aérea, no es más un privilegio

de algunos, con esta iniciativa y arduo trabajo de la Región y Air Majoro, este servicio va destinado a la población más desfavorecida, con el único propósito de reducir los índices de mortandad, los costos en discapacidad y complicaciones por traslados inadecuados por vía aérea.

La presentación de la ambulancia aérea, se realizara hoy 01 de agosto a partir de las 12.30 am. en las instalaciones del aeropuerto de nuestra ciudad, luego se compartirá un coctel en las instalaciones del hotel las Dunas.

La aeronave esta Especialmente diseñada para las operaciones de ambulancia aérea , fabricada en USA, es Turbo Hélice, Marca Beechcraft, Modelo B200C, matrícula OB-2077-P, cabina presurizada, ideal para nuestra Geografía tan compleja, está certificada por la Dirección General de Aeronaútica Civil, dependencia del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, cumpliendo los requisitos de las Regulaciones Aeronaúticas del Perú (Evacuación Aeromédica-Ambulancia Aérea- RAP 91.399) y los requisitos del Ministerio de Salud. Norma Técnica de Salud para transporte asistido de pacientes por vía Aérea-Ambulancias Aéreas (NTS Nº 065-MINSA/DGSP-V.01).

Ica, 01 de Agosto del 2014

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

Cutervo Nº 920 C.T. 23-8575 / 238481 / 219133 Fax: 22-8200

VISITA: www.regionica.gob.pe

